

WG: Wahllokal-Einteilung

2.45
12-18

bag-ost.dir

Do 25.10.2018 10:07

Antrag für 13er

Von: Angelika Pilz-Strasser <apilzstrasser@gmail.com>
 Gesendet: Mittwoch, 17. Oktober 2018 08:41
 An: Edith Pletzer
 Betreff: Fwd: Wahllokal-Einteilung

Anfang der weitergeleiteten Nachricht:

Von: "
 Betreff: Wahllokal-Einteilung
 Datum: 15. Oktober 2018 um 10:51:14 MESZ
 An: "Pefer Reinhard"
 Kopie: "Angelika Pilz-Strasser"

Sehr geehrter

Ich war gestern wählen mit einigen Hindernissen.
 Nachdem ich ja immer das Schreiben wegwerfe und mit Paß mich ausweise, wurde ich um 9.30 Uhr in der Gebele-Schule abgewiesen und in das Wahllokal Oberföhringer Str 150 geschickt.
 Hier in der Gegend war gestern von früh morgens an alles gesperrt für den Verkehr sowie MVV.
 Meine Adresse Hornsteinstrasse 2 wählt seit Jahrzehnten in der Gebele Schule.

Ich ging zu Fuß dann 2 km in das Wahllokal in der Oberföhringer Straße
 Da bekam ich ohne Prüfung die Wahlunterlagen. Als ich sie einwerfen wollte wurde anhand meines Passes kontrolliert und festgestellt, ich bin nicht auffindbar in der Namensliste.
 Große Ratlosigkeit und Diskussionen, bis die stellvertretende Wahlleiterin sich ein Handy leihte und dann von einem anderen Wähler ein Schreiben mit der Telefonnummer für das KVR zwecks Rückfrage.
 Sie war auch nicht einmal in der Lage den Pass zu lesen, Geburtsdatum war Gültigkeit des Passes,

Inzwischen hat eine Wählerin den Sichtschutz umgehauen und sich die Kante direkt auf die Nase geschlagen.
 Sie blutete heftig und es wurde noch ein richtiger Unfall daraus - hier sollte man vielleicht mal eine bessere Lösung andenken.

Antwort aus dem KVR: ich sei doch in der Gebele-Schule zum wählen eingetragen

Die alten Papierlisten, die auch noch komplett den gesamten Straßenbestand Münchens haben - sinnvoll wäre dazu noch eine Ausgabe von den Straßen des jeweiligen Wahllokals = übersichtlicher + einfacher

Die Hornsteinstrasse wurde unterteilt; gerade Nummern 2-8 sind in Gebele-Schule und 1-7 in Oberföhringer Straße, d.h. man wäre ca 200m entfernt vom Wahllokal, aber wird dann 2 km entfernt platziert
 Und dann ist die Straße gesperrt - da wohnen eigentlich nur ältere Menschen
 Wer hat sich denn so einen Unsinn einfallen lassen?

Ich stelle hierzu einen Antrag für die nächste BA-Sitzung die Einteilung der Wahlgebiete je Wahllokal zu überprüfen und neu, sinnvoller, ergonomischer zu definieren.

Danke

mfG